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□ 会　長　　岡田　一二三
□ 副会長　　安藤　　武司
□ 幹　事　　谷田　　育子
会報委員長　 辻　　　　博

□ 題　字　　岡田　一二三
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 １１月　ロータリー財団月間　

  

    

 

慶祝行事・クラブフォーラム（９）
講師：新世代部門・国際青少年交換
小委員会委員　戸本　伸様　留学生

  

会長挨拶　続き
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担当：会長・幹事

クラブフォーラム（５）

担当：ロータリー財団委員会

会長挨拶

Ｔ；Ｓｕｐｅｒｓｏｎｉｃ　ｔｒａｎｓｐｏｒ
ｔ）。
　超音速輸送機（ちょうおんそくゆそうき、英
：Ｓｕｐｅｒｓｏｎｉｃ　ｔｒａｎｓｐｏｒｔ，
ＳＳＴ）は、超音速の速度で飛行し、旅客や貨
物を輸送する航空機のことである。超音速旅客
機とも。現在は、商業飛行を行っている超音速
輸送機はない。かつては、ツポレフＴｕー１４
４やコンコルドが商業飛行を行っていたが、Ｔ
ｕー１４４は１９７８年６月までに、コンコル
ドは２００３年１０月２４日に商業飛行を取り
やめている（Ｓｕｐｅｒｓｏｎｉｃ　ｔｒａｎ
ｓｐｏｒｔ）であった。２００３年に全機が退
役した日本におけるコンコルド。
　１９７２年６月１２日には羽田空港にもデモ
ンストレーションのため飛来し、午前１０時１
５分に羽田空港へ到着した時には航空機マニア
約５，０００名が見物に訪れた。
　日本航空が発注をキャンセルした上に、大陸
間横断のような長距離飛行が不可能だったこと
もあり、エールフランスとブリティッシュ・エ
アウェイズの両社ともに日本への定期路線に就
航させることはなかったが、その後も数回にわ
たりエールフランスのコンコルドが日本国内へ
飛来した。
　１９７９年６月２７日には日本で初めての開
催となる東京サミットに出席するフランスのヴ
ァレリー・ジスカール・デスタン大統領の搭乗
機として羽田空港に飛来した。また１９９０年
には「’９０長崎旅博覧会」のイベント（チャ

バズ例会
クラブフォーラム（８）
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講師：大橋地区担当委員様
１００万＄

　今回は松野会員の誕生日の１９６７年１２月
７日（木曜日）の新聞をプレゼントします。

コンコルド１号完成。
コンコルド（Ｃｏｎｃｏｒｄｅ）は、イギリス
とフランスが共同開発した超音速旅客機（ＳＳ

担当：国際奉仕委員会
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ーター便）として長崎空港に飛来したほか、１
９９４年には開港翌日の関西国際空港に飛来し
た。

○日本へ来たのは以下の５回で、デモフライト
と、エールフランスの運航によるものである。
・１９７２／６／１２－６／１５　羽田空港へ
デモフライト（登録記号：Ｇ－ＢＳＳＴ）
・１９８６／５／４－５／７　羽田空港　東京
サミット　エールフランスによるフランス大統
領特別機として２機が来訪（登録記号：Ｆ－Ｂ
ＶＦＡとＦＢＶＦＢ）
・１９８９／２／２３－２／２５　羽田空港　
エールフランスによる昭和天皇の大喪の礼への
フランス大統領特別機（登録記号：Ｆ－ＢＶＦ
Ｃ）
・１９９０／９／２－９／３　長崎空港　エー
ルフランスによるチャーター便（登録記号：Ｆ
－ＢＶＦＦ）
・１９９４／９／５　関西国際空港　エールフ
ランスによるチャーター便（登録記号：Ｆ－Ｂ
ＶＦＣ）で開港記念によるメモリアルフライト
である。関西空港展望ホールにはコンコルドの
名を冠したレストランがある

ロータリーの歴史はどうでしょうか
ロータリー米山記念奨学会を財団法人化。

　

 

 

 

岐阜中ＲＣ　
ロータリー財団ポリオプラス小委員会
大橋　哲也委員様（別紙）
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委員会・同好会報告事項（敬称略）

・谷田幹事　
　２０１５年の国際ロータリー年次大会がサン
パウロで開かれます。参加要項が来ております
ので、出席される方は、お尋ねください。

幹事報告事項（敬称略）

例会行事（敬称略）

出席報告（敬称略）

会員数：34名
出席数：24/34名
出席率：70.59%
欠席者：10名（出席免除5名 85.29%）
来訪者：岐阜中ＲＣ　地域Ｒ財団委員
　　　　大橋　哲也

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

大橋　哲也：本日は、宜しくお願いします。
竹村　博之：大橋地区財団委員様、本日の卓話
　　　　　　有難う御座います。
山口　八郎：１１/１６～１１/１８まで沖縄浦
　　　　　　添市にて、浦添ＲＣ，浦添市民の
　　　　　　協力によっ平和桜５１本　植樹し
　　　　　　てきました。
川村　訓陸：今日も元気で
前田　吉彦：クリスマス家族例会のご参加を、
　　　　　　宜しくお願いします。
一瀬喜美子：紅葉が綺麗です

・親睦交流委員会　松野委員
　本日ＢＯＸに、１２月２０日のクリスマス家
族例会案内を投函させて頂きました１２月３日
の例会までに、返答をお願いいたします。同時
に、会費の集金もさせて頂きますので宜しくお
願いします。
・新世代育成奉仕委員会　原尾委員長
　１１月２４日にロータリーカップの４年生大
会の決勝が行われます。
時間のある方は、観戦をお願いいたします。
・会報広報委員会　辻委員長
　本日の週報ですが、本日の予定が卓話（１）
と有りますが、変更に成っておりまして、ロー
タリー財団委員会の担当で、大橋地区委員様の
講話です。訂正をお願いします。
・インターアクト委員会　安藤副委員長
　城北高校　インターアクトクラブ提携して、
ペットボトルのキャップの回収をお願いします
。来月の第一例会からご協力をお願いいたしま
す。
・会計　川崎会員
　１０月に開催された地区大会の登録料を納め
ていない方は、振り込みをお願いいたします。
広島豪雨災害の義援金を先日ガバナー事務局に
送りました。皆様には、下期の会費に含んで請
求致しますので宜しくお願い致します。
・山口八郎会員
　さくらの会にて、１１月１６日から沖縄県で
桜の木を植えてきました。その中で、浦添ＲＣ
様などのご協力により、浦添市の公有地に５１
本の彼岸桜を植樹することが出来ました。
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岐阜北ロータリーカップ４年生大会　風景
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　 　　　　会報・広報　１１月担当　林　隆行

次回例会のご案内

第１５６４回　例会 １２月３日（水）

慶祝行事・クラブフォーラム（９）１００万＄
講師：新世代部門・国際青少年交換小委員会委員
戸本　伸様　留学生

担当者：国際奉仕委員会

       

岐阜北ロータリーカップ４年生大会　表彰式


